

EDITORIAL

El trabajo colectivo que hace posible la edición de la serie de Ensayos Pedagógicos, genera oportunidades para la conformación de un equipo que comparte, con entusiasmo y cuidado, su consolidación. Esta experiencia es también ocasión para el desarrollo profesional, pero especialmente, para el acercamiento personal entre amigos y colegas, en el sentido más significativo del término.

Una vez más, el equipo logra convocar y cristalizar esfuerzos y pensamientos, en el material que contiene esta tercera publicación de la serie Ensayos Pedagógicos. Esto nos alegra, porque nos sentimos acompañados en el camino por quienes se integran al espíritu que impulsa esta iniciativa y la han hecho también suya, y al mismo tiempo, nos comprometemos a mantener y depurar este espacio común, de manera que continúe siendo un sitio propicio para la convergencia de las más distintas reflexiones sobre la educación, en sus más amplias expresiones e interpretaciones.